
Consiglio Comunale INT 614 / 2023

QUESTION TIME 

OGGETTO: DISSERVIZI NELLE MENSE SCOLASTICHE

PREMESSO CHE

ai primi di ottobre è entrato in vigore il nuovo appalto per le mense scolastiche torinesi;

la nuova ristorazione si sarebbe dovuta caratterizzare per qualità, l’utilizzo di prodotti a km 0 e il
contenimento degli sprechi e la distribuzione di 40mila pasti giornalieri su un totale di 340 scuole;

iI nuovo servizio, assegnato tra le sei ditte che hanno partecipato al bando, si è rivelato fin dai primi
giorni approssimativo, carente e con problemi di carattere igienico sanitario;,disservizi che avevano
suscitato polemiche e lamentele da parte dei genitori;

CONSIDERATO CHE

l’Assessora  competente  aveva  ribadito  che  la  Città  aveva  predisposto  un  gruppo  dedicato  per
risolvere i problemi emersi e l’obiettivo fosse quello di superare le difficoltà iniziali per avviare la
fase più significativa del progetto;

nonostante gli  sforzi  dell’Assessora audita  anche nella  Commissione Controllo  di Gestione non
hanno prodotto risultati di miglioramento e anzi i disservizi sono ulteriormente peggiorati;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

quali provvedimenti urgenti intenda assumere l’Amministrazione per risolvere i disservizi

Torino, 01/11/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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